

Fecha: 15-10-2024  
Medio: El Día  
Supl.: El Día  
Tipo: Noticia general

Pág.: 2  
Cm2: 287,0  
VPE: \$ 438.276

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Invitan a participar en la caminata familiar de prevención contra el cáncer de mamas

PARA ESTE SÁBADO 19 DE OCTUBRE

## Invitan a participar en la caminata familiar de prevención contra el cáncer de mamas

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El día sábado 19 de octubre, la seremi de Salud, en conjunto con la organización Guerreras Hermosas, están invitando a participar en una actividad deportiva y preventiva en la Avenida del Mar de La Serena.

La actividad denominada "El Faro se viste de Rosa" busca posicionar en la agenda pública la temática de este cáncer, sensibilizando a la población con información clara y concreta, relevando la promoción de la salud como la estrategia central para generar conductas protectoras que faciliten el control de factores de riesgo y favoreciendo el autocuidado de la población.

La actividad se enmarca en el día internacional de lucha contra el cáncer de mama que se conmemora cada

**La actividad se realizará desde las 9:30 horas en el sector del Faro, oportunidad donde se contará con stands informativos, toma del examen del PAP, actividades deportivas y mucho más.**

19 de octubre de cada año.

Al respecto, el seremi de Salud de la región, Alexis Valenzuela indicó que "como gobierno buscamos impulsar estas iniciativas que contribuyan al bienestar de nuestra población, y muy especialmente de las mujeres. Por esto, invitamos a toda la comunidad a participar el día sábado 19 de octubre, a una caminata en la Avenida del Mar de La Serena, desde



Se espera la afluencia de gran cantidad de gente a la actividad.

CEDIDA

las 9:30 horas, en donde, además, contaremos con la participación de universidades con sus carreras de salud, instituciones e organizaciones sociales. Así mismo, contaremos con actividades de prevención del cáncer y de promoción de salud", señaló.

Por su parte, Viviana Yáñez, de la organización Guerreras Hermosas, extendió la invitación a toda la comunidad. "Ven, participa y apoya. Es muy importante la participación.

Ven a concientizarte frente a esta enfermedad. Habrá concursos, sorpresas, feria de salud con todas las organizaciones sociales que trabajan en la temática del cáncer en la región", indicó.

La actividad que se realizará en el sector del Faro, contará con stands informativos y educativos sobre todos los tipos de cáncer, toma del examen del PAP, actividades deportivas y mucho más.